

COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE QUINTANA ROO

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL PARA SISTEMAS DE VIDEOVIGILANCIA

El Colegio de Bachilleres del Estado de Quintana Roo informa a todos los usuarios, visitantes y personal que acceda al edificio de la Dirección General, que este inmueble cuenta con un circuito cerrado de cámaras de videovigilancia (CCTV), con el objetivo de garantizar la seguridad de las instalaciones, del personal y de los visitantes.

Finalidad del tratamiento de datos personales

Las imágenes y videos captados por las cámaras de vigilancia serán utilizados exclusivamente para fines de seguridad, vigilancia y protección de las personas y bienes dentro del edificio de la Dirección General. Dichas imágenes no serán utilizadas para otros fines distintos a los aquí señalados.

Responsable del tratamiento de los datos

El responsable del tratamiento de las imágenes y videos captados por el sistema de videovigilancia es el Colegio de Bachilleres del Estado de Quintana Roo, con domicilio en Avenida Héroes No. 310, Colonia Adolfo López Mateos, C.P. 77010, Ciudad de Chetumal, Quintana Roo.

Para cualquier duda o consulta sobre el tratamiento de los datos personales, podrá dirigirse a la Unidad de Transparencia del COBAQROO al teléfono (983) 8350040 ext. 110 o mediante correo electrónico a raulramirez@cobaqroo.edu.mx.

Datos personales que se recaban

El sistema de videovigilancia recaba imágenes y videos que pueden incluir datos personales relacionados con la identidad de las personas que ingresen al edificio, tales como rostros, acciones, y cualquier otro aspecto visible en las grabaciones.

Transferencias de datos personales

Las imágenes obtenidas por el sistema de videovigilancia no serán transferidas a terceros, salvo en los casos previstos por la ley, como requerimientos de autoridades competentes para investigaciones judiciales o administrativas.

Ejercicio de los derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición)

De acuerdo con la legislación vigente, usted tiene derecho a acceder, rectificar, cancelar u oponerse al tratamiento de sus datos personales (imágenes o videos captados por el sistema de vigilancia). Para ejercer estos derechos, deberá presentar una solicitud ante la Unidad de Transparencia del COBAQROO ubicada en Avenida Héroes No. 310, Colonia Adolfo López Mateos, C.P. 77010, Ciudad de Chetumal, Quintana Roo, o a través de la Plataforma Nacional de Transparencia: www.plataformadetransparencia.org.mx.

Modificaciones al aviso de privacidad

El COBAQROO se reserva el derecho de realizar modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, para cumplir con cambios en disposiciones legales, políticas internas o por cualquier otro motivo. Cualquier modificación será publicada en nuestro sitio web oficial www.cobaqroo.edu.mx.

Aceptación

Al ingresar al edificio de la Dirección General del Colegio de Bachilleres del Estado de Quintana Roo, usted acepta estar informado sobre la existencia del sistema de videovigilancia y el tratamiento de sus datos personales conforme a este aviso de privacidad.